



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Représentation des élèves auprès du conseil des commissaires

Rosemère, 16 décembre 2021 – C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL) a procédé hier soir à la nomination de trois élèves à titre de représentants des élèves auprès du conseil des commissaires. Ces élèves siègent également au comité central des élèves composé d'un représentant et d'un substitut de chaque établissement de la CSSWL.

Les trois élèves de 5^e secondaire nommés hier soir sont Ève Boucher (école secondaire de Rosemère), Joseph Savastano (école secondaire Laval Senior) et, à titre de substitut, Andrew Wylie (école secondaire Laval Senior). Dans leur fonction, ces élèves participeront aux séances du conseil des commissaires et pourront être consultés sur diverses questions, établies par le conseil.

Les commissaires chargés de diriger le comité central des élèves sont Olivia Landry (circonscription électorale n° 4), la présidente du comité, ainsi que James Di Sano (circonscription électorale n° 7), Vincent Cammisano (circonscription électorale n° 8) et Stéphane Henley, commissaire-parent. M^{me} Landry, M. Di Sano et M. Cammisano ont eux-mêmes obtenu leur diplôme de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier. Les membres du comité ont tenu leur première réunion le 30 novembre dernier, et quatre autres réunions sont prévues d'ici la fin de l'année scolaire.

« C'est depuis longtemps le souhait du conseil d'assurer une représentation des élèves auprès du conseil des commissaires. Nous y sommes enfin arrivés et je ne saurais être plus fier de cet accomplissement. Les élèves ont une voix et nous voulons l'entendre », a dit le président de la CSSWL, M. Paolo Galati.

La [politique sur la représentation des élèves](#) vise à initier les élèves à la démocratie et à encourager leur participation à la vie démocratique.

« En tout temps, les élèves sont au premier plan des décisions du conseil. La représentation des élèves au conseil fournira de précieuses occasions d'apprentissage aux élèves. Pour les membres du conseil, il s'agit d'une façon unique d'obtenir le point de vue de l'ensemble des élèves. Je suis persuadé qu'Ève, Joseph et Andrew feront un travail remarquable et j'ai hâte de les voir à l'œuvre lors des séances du conseil dans les mois à venir », a dit M. Galati en conclusion.

Comptant plus de 2 000 employés, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions administratives de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, de formation générale des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 35 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

-30-

Source : Maxeen Jolin
Coordonnatrice aux communications
mjolin@swlauriersb.qc.ca
450 621-5600, poste 1385

T 450-621-5600
1 866-621-5600

F 450-621-7929

235, montée Lesage
Rosemère (Québec)
J7A 4Y6



swlauriersb.qc.ca

